

1927  
Para publicar en 1927  
J. 3  
Quito, Mayo 29 de 1927.

Sr. Dr. A. Baquerizo Moreno.

Guayaquil.

Mi estimado amigo:

El Sr. Federico Malo me ofreció el opúsculo de las cartas de Montalvo; pero aún no me lo da, porque no le han enviado de Cuenca. Ayer leí en un periódico, el hermoso prólogo de Ud. a dichas cartas. Es Ud. amigo de Montalvo, y lo recuerda dignamente, como todos los escritores sanos, nobles y patriotas.

Por la mención que hace Ud. de mí, veo que Ud. estima mi humilde obra, en memoria de aquel grande escritor; y esto me da ocasión para la presente carta. Imprimió el Sr. Jouvin Arce el primer tomo de "Montalvo y García Moreno", y no quiere imprimir los otros, porque no ha vendido el publicado, y no ha podido indemnizarse de lo gastado en la impresión. Parece que la publicación de los tres restantes servirá para que se venda el primero; y esto me obliga a pedir auxilio a los compatriotas amigos de las letras, generosos y en posición de dispensármelo, especialmente a los, como Ud., amigos míos, y cuya liberalidad me es conocida. Es horrible estar cerca de morir y ver que el trabajo de toda la vida va a perderse. En esta patria se perderá seguramente el mio, después de mis días, como se perderán los manuscritos de Montalvo, que están en mi poder. ¿Obro mal al dirigirme a Ud. para este asunto? Indudablemente no; y ni siquiera me disculpo, porque Ud. ha de ver que es deber mio, amante, como es Ud., de la sabiduría y la gloria de Montalvo.

te amigo y S/S.

Con el mayor aprecio, me suscribo de Ud. obsecua